ロータリーの適応性が試される 試練の年度を迎えて

国際ロータリー第 2730 地区

2020-2021 年度 ガバナー 風呂井 敬

皆様、こんにちは

本年度、国際ロータリー第 2730 地区ガバナーを務めます、鹿屋西ロータリークラブの風 呂井敬で御座居ます。

1月に発生した新型コロナウイルスは、6月20日現在、世界全体で感染者868万人死者46万人を超えており、世界保健機関(WHO)は「パンディミック(世界的大流行)が加速している」と懸念を表明し、南北米大陸や南アジア、中東で大規模な感染拡大が続き「世界は危険な新局面に入った」と警戒を呼び掛けております。

1月の国際協議会で、ホルガー・クナークRI会長テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」の発表を聞き、胸おどらせて次年度への準備にとりかかりました。

さあこれからが三大研修だというその時、新型コロナウイルスが発生、三大研修のうち2

月の地区チーム研修セミナーのみ開催でき、3月のRLI方式での会長エレクト研修セミナー、5月の地区研修・協議会はDVD研修、資料の配布、報告書の提出という形式で終わったところであります。

また6月、初めての試みでありました会員増強、財団、公共イメージの3部門を学ぶ「元気なクラブづくりのためのワークショップ」も中止せざるを得なくなりました。

対面式の研修で十分に議論を重ね新年度を迎える予定でしたが、このような結果になり大変申し訳なく思っております。

また、現在のコロナ禍、地区内クラブにおきましては、例会も開催できず、会員事業所に甚大な影響を及ぼし出席免除、退会の申請が出ており、地区としても会員維持、退会防止に取り組み地区人頭分担金を支援する方策を採ることといたしました。

このような厳しい状況の中、会員の皆様の健康と安全そして、会員維持・退会防止策を講じながら地区活動との両立を図って参りたいと考えております。

準備も儘ならぬ大変な時に、クラブ会長・幹事を務めることになったと思っておられるのではないでしょうか。確かに今は大変な時ではあります。しかしロータリー115年の歴史を振り返ってみますと、100年前のスペイン風邪のパンデミック、世界大恐慌、第一次・第二次世界大戦、リーマンショック等何度も試練を乗り越えています。115年前と違って私たちはITという強い武器を持っております。6月のハワイ大会は中止となりましたが、2020年ロータリーバーチャル国際大会として開催されました。地区でも、ガバナー補佐会議、部門長会議はオンラインを利用致しました。

世界の誰もが経験したことのない時代、ピンチをチャンスに、私たちロータリーも変化に柔軟に適応して行くことが求められています。

IT等を活用し十分な情報交換に努め、この試練を乗り越えて行きたいものです。私たちはこの試練に耐えた時、そこから得るものが必ずあると信じております。

そのことから 2020-2021 年度は、今までにない重要かつやりがいのある年度になろうかと思います。

結びに皆様のご活躍を祈念し、地区として何が出来るか少しでもその役割を果たし、このロータリー年度を意義 あるものにしたいと願っております。

ホルガー・クナークRI会長テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」を目標に、共に頑張ってまいりましょう。

●ホームクラブ出席率 80%を目指しましょう!

出席報告	第2965回	第2963回訂正
会員数	37(35)名	39(37)名
出席数	24名	28名
出席率	64.57%	75.68%

●今後の予定

8/12(水)	祝日休会					
8/19(水)	Zoom例会について					
8/26(水)	会員卓話 「ロータリー雑話」日高文治会員					

市内ロータリークラブのプログラム 記帳メークアップ★11:30~12:30 ☆17:30~18:30								
RC	例会日	プログラム	例会場	RC	例会日	プログラム	例会場	
東	北 8/6(木)	クラブ定款休会	サンデイズイン	令和	8/10(月)	11日に変更 新入会員卓話	東急 REI ホテル	
北		クラブフォーラム	アートホテル	東南	8/11(火)	休会	サンロイヤル	
サザン		クラブ定款休会	東急 REI ホテル	城西		休会	東急 REI ホテル	
鹿児島	8/7(金)	クラブ定款休会	山 形 屋	西	8/12(水)	クラブフォーラム	山 形 屋	
アカテ゛ミー	8/7(金)		鹿児島大学	西南		クラブ定款休会	ゆうづき	
中央	8/10(月)	祝日休会	山 形 屋					